
MINUTA ASAMBLEA DEL 13 DE DICIEMBRE DEL 2014 
 

1.-LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACIÓN DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 
A LAS 9:30 HRS SE LLAMA A LA PRIMERA CONVOCATORIA POR PARTE DEL SR. ARMANDO RINCÓN Y SE DECLARA 
INSTALADA A LAS 10:05 HRS NOMBRANDO AL LIC. OSCAR CALDERÓN Y SR. LOTHAR BATT COMO ESCRUTADORES 
QUIENES ANUNCIAN QUE HAY 3,725 VOTOS INSTALADOS QUE REPRESENTAN EL 55.40% DEL PADRÓN. 
 

2.-REPORTE DE LA MESA DIRECTIVA SOBRE SUS ACTIVIDADES DURANTE 2014. 

EL SR. JORGE KAUFER, PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, DA LECTURA A SU INFORME ANUAL ABORDANDO TEMAS 

RELACIONADOS CON ACTIVIDADES, FINANZAS, SEGURIDAD, MEDIO AMBIENTE Y CONCLUYE CON LOS PLANES PARA EL 

PRÓXIMO 2015. 

 
3.-REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA DURANTE 2014. 
TOMA LA PALABRA EL ARQ. ROMAN QUIEN DA LECTURA AL INFORME RELACIONADO CON LAS FUNCIONES DEL MISMO 
COMITÉ Y QUE EN GENERAL DAN FE DE LAS ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA 
 
4.-PRESENTACIÓN, REVISIÓN, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL 1 DE NOVIEMBRE AL 31 
DE DICIEMBRE DE 2013 Y ENERO 2014, Y PRESENTACION DEL DICTAMEN DEL AUDITOR. 
EL SR. ARMANDO RINCÓN TOMA LA PALABRA E INFORMA DE LAS FINANZAS DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS AL CIERRE 
DE ENERO DEL 2014 CUMPLIENDO ASÍ CON SU INFORME DE CIERRE DE AÑO FEBRERO 2013 A ENERO 2014 HACIENDO 
LAS SIGUIENTES COMENTARIOS. SE REBASÓ EL PRESUPUESTO DE INGRESOS POR  $1´594,776 MN Y HUBO AL FINAL DEL 
EJERCICIO UN AHORRO DE $74,340 MN. SE ABRE UN ESPACIO PARA PREGUNTAS Y RESPUESTAS Y SE PROCEDE A LA 
VOTACIÓN. 
 
SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD SIN PAPELETA. 
 
5.-PRESENTACIÓN, REVISIÓN, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL 1 DE FEBRERO AL 31 DE 
OCTUBRE DE 2014 Y PRESENTACIÓN DEL DICTAMEN DEL AUDITOR QUE COMPRENDE EL MISMO PERIODO. 
EL SR. ARMANDO RINCÓN TOMA LA PALABRA E INFORMA DE LAS FINANZAS DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS DEL AÑO 
EN CURSO COMPRENDIENDO ESTE DESDE FEBRERO A OCTUBRE DE 2014 COMENTANDO LO SIGUIENTE. QUEDANDO 2 
MESES POR EJERCER YA SE TIENE UN EXCEDENTE EN LA COBRABZA DE $1´301,237 MN Y UN AHORRO EN EL 
PRESUPUESTO POR $211,000 MN QUEDANDO GASTOS POR EJERCER SOLO DE DICIEMBRE. SE ABRE UN ESPACIO PARA 
PREGUNTAS Y RESPUESTAS Y SE PROCEDE A LA VOTACIÓN. 
 
SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD SIN PAPELETA. 
 
6.-PRESENTACIÓN, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO DE ENERO 
A DICIEMBRE DEL 2015, ASI COMO LAS CUOTAS DE MANTENIMIENTO NECESARIAS  PARA CUBRIRLO. 
TOMA LA PALABRA EL SR. JORGE KAUFER QUIEN EXPLICA QUE SE ESTA INCREMENTANDO EL PRESUPUESTO DE 
INGRESOS EN UN 8.5%, PERO SÓLO CON UN IMPACTO A LAS CUOTAS PARA CUBRIRLO DEL 3%, GENERANDO ASÍ UN 
DIFERENCIAL EL CUAL CREEMOS QUE SE PUEDE HACER FRENTE POR EL HISTORIAL DE COBRANZA. TOMA LA PALABRA EL 
SR. ARMANDO RINCÓN Y HACE MENCIÓN BREVE DE LOS RUBROS DEL PRESUPUESTO MÁS REPRESENTATIVOS. SE ABRE 
UN ESPACIO DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS Y SE PASA A LA VOTACIÓN CON PAPELETA QUEDANDO ESTA COMO SIGUE: 
 
SE APRUEBA EL PRESUPUESTO DE GASTOS CON 3340.5 VOTOS Y 65 EN CONTRA. 
 
 
 
 
 
 
 
 
7.-PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA TRAMITAR EL FUNDAMENTO LEGAL PARA SABER LAS 
OBLIGACIONES, ALCANCES, EXPLOTACIÓN, SUMINISTRO Y MANTENIMIENTO DE LAS CONCESIONES DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO. 
TOMA LA PALABRA EL SR. CARLOS SUÁREZ QUIEN HACE UNA PRESENTACIÓN DE COMO SE HAN MANEJADO LAS TARIFAS 
DE AGUA POR PARTE DE LA ANTES CONCECIONARIA DE AGUAS DEL CARIBE Y AHORA DE LA EMPRESA FUSIÓN H2O, 

Concepto  2014 2015 Variación 
Lote baldío 1.5827 1.6302 3.0012% 
Llave condominal y slip de marina 554.1333 570.7572 3.0000% 
Local comercial ($ por m2) 30.1355 31.0396 3.0001% 
Llave hotelera 685.8156 706.3900 3.0000% 



PLANTEANDO QUE LO QUE SE ESTARÍA CONTRATANDO AL DESPACHO DE VELA ESPERÓN ES UN FUNDAMENTO LEGAL 
PARA QUE OBRE EN PODER DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS Y ASÍ SEA DE DOMINIO COMÚN Y EN CASO DE QUE ESTE 
DOCUMENTO INDIQUE QUE HAY UNA RAZÓN PARA EMPRENDER UNA DEMANDA O NO Y DE FORMA PARTICULAR. 
DICHO FUNDAMENTO TIENE UN COSTO DE $50,000.00 PESOS M.N. MÁS IVA Y COMENTA EL PRESIDENTE DE LA MESA 
DIRECTIVA QUE EN CASO DE APROBARSE SE VERÁ DONDE SE PUEDE COLOCAR DENTRO DEL PRESUPUESTO. 
 
SE APRUEBA A FAVOR CON UN TOTAL DE 2120 VOTOS Y 1444 EN CONTRA. 
 
8.-ELECCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA Y DEL COMITÉ DE VIGILANCIA PARA EL PERIODO DE ENERO 
2015 A DICIEMBRE 2016. 
TOMA LA PALABRA EL SR. KAUFER  COMENTANDO QUE SE SOMETERÁ A VOTACIÓN EL PUESTO DE VOCALES, YA QUE 
SIEMPRE SE HA TRABAJADO CON 2 Y EN ESTA OCASIÓN SE INSCRIBIERON 3, POR LO QUE HABRÁ UNA VOTACIÓN Y DE 
LOS TRES POSTULADOS SE ELIMINARÁ AL QUE MENOS VOTOS REUNA. TRAS UNA BREVE INRTODUCCIÓN DE CADA UNO 
DE LOS POSTULADOS DE FORMA INDEPENDIENTE Y TRAS A VOTACIÓN EL SR. KAUFER AGRADECE A LOS PARTICIPANTES 
SE PASA A LA VOTACIÓN QUEDANDO COMO SIGUE: 
 
1.-SR. GERARDO DIEGO CON   3363 VOTOS 
2.-SR. DANIELE GRACIS CON  2744.5 VOTOS 
3.-SR. EMILIO FERNÁNDEZ CON 900 VOTOS 
 
POR LO QUE AL FINAL LA MESA DIRECTIVA Y COMITÉ DE VIGILANCIA PARA EL PERIODO 2015-2016 QUEDA DE LA 
SIGUIENTE FORMA: 

MESA DIRECTIVA 
 

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA 
1. Sr. Jorge Kaufer Sheiman 
 

SECRETARIO (A) 
1. Sr Guillermo Lobo 
 

TESORERO (A) 
1. Sra. Irma I. Ramos 
 

VOCALES 
1. Sr. Gerardo Diego 
2. Sr. Daniele Gracis 

COMITÉ DE VIGILANCIA 
1. Sr. Carlos Suárez 
2. Arq. Román Rivera Torres 
3.      Sr. Timothy Howard 
 
9.-ESPACIO PARA EXPONER ASUNTOS GENERALES, LOS CUALES NO ESTARÁN SUJETOS A VOTACIÓN, POR LO QUE 
TODOS LOS TEMAS A TRATAR TENDRÁN QUE SER INSCRITOS EN LA GERENCIA A MÁS TARDAR EL DIA 5 DE DICIEMBRE 
2014. 
 
HABIENDO 3 PUNTOS EN ASUNTOS GENERALES SE LES RECUERDA A LOS PRESENTES QUE SE TIENE UN TIEMPO DE 15 
MINUTOS PARA EXPONERLOS SIENDO ESTOS: 

 
9.1.-EL SR. ARMANDO RINCÓN TOMA LA PALABRA E INFORMA A LOS PRESENTES DE UN ACUERDO QUE ESTÁ POR 
FIRMAR CON EL CEBIAM (CENTRO DE BIENESTAR ANIMAL MUNICIPAL) ANTES LLAMADO PERRERA MUNICIPAL Y 
QUIENES ESTÁN EN LA MEJOR DISPOCISIÓN DE APOYAR CON LA CAZA DE MASCOTAS, Y APLICACIÓN DE MULTAS Y 
ESTERILIZACIÓN DE ANIMALES, PERO SE CREE QUE ES UN APOYO UN TANTO AGRESIVO POR LO QUE SOLICITARÁ UNA 
REUNIÁN MÁS PARA CONSEGUIR UN ACUERDO MENOS INVASIVO Y AGRESIVO PARA PUERTO AVENTURAS. APROVECHA 
PARA RESALTAR UNA CARTA CON 3 PROBLEMAS PRINCIPALES QUE REQUIEREN ATENCIÓN Y APOYO DE TODOS LOS 
VECINOS PORQUE SON TEMAS QUE EL AYUNTAMIENTO NO PUEDE RESOLVER Y PIDE COOPERACIÓN DE TODOS. 
9.2.-TOMA LA PALABRA EL SR. DAVID PERRY QUIEN PIDE AL ARQ. ROMÁN LE DE MÁS CERTEZA PARA LA CONCLUSIÓN 
DEL CAMPO DE GOLF Y EN EL CUAL COMENTA HAY COMPROMISO DE TERMINARLO DESDE HACE MAS DE 8 AÑOS, A LO 



QUE EL ARQ. ROMÁN LE COMENTA QUE ESTÁ RENIVELANDO EL TERRENO Y LE TOMARÁ UN POCO MÁS DE TIEMPO, 
PERO RECONOCE SU COMPROMISO DE TERMINARLO. 
9.3.-EL SR. GILBERTO CHAINE EXPONE QUE LA NUMERACIÓN DE LAS CASAS EN PUERTO SE HA TORNADO COMPLICADA 
PARA LA CONTRATACIÓN DE ALGUNOS SERVICIOS, YA QUE SE PRESENTA DOCUMENTACIÓN CON LA NOMENCLATURA 
DEL PLAN MAESTRO QUE SE DEFINE CON EL PLANO, MANZANA Y EL LOTE, Y EN MUCHAS OCASIONES EL LOTE NO 
COINCIDE CON EL NÚMERO POSTAL, POR LO QUE PIDE QUE SE REVISE Y AGREGUE LA MANZANA Y EL LOTE A LA ACTUAL 
NUMERACIÓN. OTROS COMENTAN QUE SON COMPLICADAS LAS DIRECCIONES EN PUERTO Y SE PIDE MAYOR 
CAPACITACIÓN DE LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PARA GUIAR A LOS TURISTAS. 
9.4.-UN VECINO PREGUNTA POR QUÉ NO HAY BANQUETAS EN PUERTO AVENTURAS Y POR QUÉ EL MUNICIPIO NO 
ABSORBE ESTA NECESIDAD DE PUERTO DEL PAGO DEL PREDIAL. EL SR. KAUFER MENCIONA QUE LAS BANQUETAS AL DÍA 
DE HOY SE VAN HACIENDO DE LAS CONSTRUCCIONES DE CADA PARTICULAR, YA QUE LA ASOCIACIÓN NO LO TIENE 
CONTEMPLADO, PERO EN UNA PRÓXIMA ASAMBLEA SE PODRÍA SOLICITAR AUTORIZACIÓN PARA HACERLAS DE LAS 
CUOTAS DE CONSTRUCCIÓN; Y AGREGA QUE NO ES FACULTAD DEL MUNICIPIO POR NO ESTAR MUNICIPALIZADOS Y SER 
UNA COMUNIDAD PRIVADA. 
9.5.-OTRO VECINO COMENTA QUE SE DEBERÍAN REVISAR LAS POLITICAS DEL FILTRO DE LA CASETA DE SEGURIDAD PARA 
EVITAR QUE PASE LO QUE CON CAFÉ OLÉ A LO QUE EL PRESIDENTE RESPONDE QUE ESTE EVENTO DE PERJUICIO PARA 
TODOS FUE UN ACTO Y TOMA DE DECISIÓN DE UN CONDOMINIO INDEPENDIENTE Y AUTONOMO QUE TOMÓ ESTA 
DECISIÓN, Y NO TIENE QUE VER CON EL FILTRO EN LA CASETA, Y AGREGA QUE AL DIA DE HOY TODAS LAS PERSONAS 
QUE QUIERAN ENTRAR A PUERTO LO PUEDEN HACER SIEMPRE Y CUANDO DEJEN O MUESTREN UNA IDENTIFICACIÓN, 
NO ASÍ PARA LAS PERSONAS QUE FIGURAN EN UNA LISTA NEGRA POR DELITOS INTERNOS TANTO MAYORES COMO 
MENORES, Y A LO CUAL SE LE AVISA AL VECINO CONTRATANTE DE LA ANOMALIA, DEJANDO A SU CRITERIO LA 
CONTRATACIÓN MEDIANTE UNA DESLINDE DE RESPONSABILIDADES O NO. 
9.6.-HAY UNA QUEJA SOBRE LOS HORARIOS DE LAS OBRAS EN PUERTO QUE ESTÁN AUTORIZADAS DE 7:00 A 17:00 HRS 
SIENDO QUE DE 7:00 A 9:00 AM NO SE PUEDE GENERAR RUIDO POR LO QUE EN CASO DE QUEJA SEGRIDAD SE ACERCA Y 
HACE LA LLAMADA DE ATENCIÓN Y EN CASO DE REINCIDENCIA SE PUEDE LLEGAR A LA CANCELACIÓN DE VENTA DE 
BRAZALETES PARA LA SIGUIENTE SEMANA. 
9.7.-EL SR. ANGELOS MOUZOUROPOULOS PIDE QUE SE INTEGRE UNA COMISIÓN O COMITÉ PARA REVISAR TODOS 
AQUELLOS HUECOS QUE PUEDAN EXISTIR EN EL REGLAMENTO DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS Y ESTAR MEJOR 
CUBIERTOS. LES PIDE EL SR. KAUFER QUE SE ACERQUE EL PROXIMO AÑO PARA FORMAR LA COMISIÓN.  
9.8.-UN VECINO DE BLVD. PUERTO AVENTURAS PIDE QUE SE COLOQUEN 2 TOPES EN SU MISMA CALLE, Y EL PRESIDENTE 
LO INVITA A ACERCARSE A LA ASOCIACIÓN DE COLONOS, YA QUE EXISTE UNA FORMULA PARA SU SOLICITUD DE TOPES. 
9.9.-UN VECINO DEL PLANO 6 PIDE SE ATIENDA LA IMAGEN DEL HOTEL DESTRUIDO (HOTEL SERENA) QUE DA MUY MAL 
ASPECTO Y DESMERECE LA PLUSVALIA DE LA ZONA. SE COMENTA QUE YA HA HABIDO ACERCAMIENTO CON 
DESARROLLO URBANO SIN OBTENER RESULTADOS PERO SE HARÁ NUEVAMENTE EL INTENTO. AHÍ MISMO SE PLANTEA 
LA QUEJA DE WAVE RUNNERS QUE CIRCULAN EN PLANO 6 Y SE PIDE QUE SE EXTIENDA LA QUEJA AL HARBOUR MASTER 
GERARDO SEGROVE Y A CAPITANÍA DE PUERTO. 
9.10.-POR ÚLTIMO SE CUASTIONA CÓMO VAN LOS AVANCES PARA EL PROYECTO DE RECUPERACION DE PLAYAS, A LO 
QUE EL ARQ. ROMÁN COMENTA QUE LOS TRÁMITES CON LAS AUTORIDADES ESTÁN ATORADOS Y AVANZAN MUY 
LENTAMENTE. 
 
10.-DESIGNACIÓN DE LA PERSONA QUE SE ENCARGARÁ DE LA ELABORACIÓN DEL ACTA Y SU PROTOCOLIZACIÓN. 
EL SR. KAUFER EN USO DE LA PALABRA DESIGNA AL SR. ARMANDO RINCÓN PARA LA ELABORACIÓN DEL ACTA Y SU 
PRTOCOLIZACIÓN COMENTA QUE HABIENDO AGOTADO LA ORDEN DEL DÍA DECLARA CERRADA LA ASAMBLEA SIENDO 
LAS 12:45 HRS DEL DÍA 13 DE DIEICMBRE DE 2014.  
 


